

# 穴水高校だより



## 穴高祭 2025

8月30日（土）、穴水高校文化祭が行われました。クラス毎の模擬店や催し物、美術・書道などの作品展示、カラオケ大会、書道ガールズのパフォーマンスや吹奏楽部ミニコンサート、生徒会企画のクイズ大会など生徒が主体となり、大いに盛り上がりました。

また、保護者の方々によるフォトステーションの設置やキッチンカー、岐阜県南宮大社の方々による射的やピンゴゲーム、お菓子巻き大会なども開催され大いに賑わいました。

学校施設の補修工事中で調理室や体育館の一部が使用できないという制限はありました。生徒達は色々工夫しながら自分たちの文化祭を盛り上げようと一生懸命頑張っていました。



## 2学期始業式

9月2日（火）、2学期始業式が行われました。

島崎校長は夏季休業中の活動について生徒達の頑張りをねぎらい、「今年度は校舎内で補修工事が始まり文化祭は狭い中での開催となりました。様々な催し物を工夫と努力で補い生徒一丸となって素晴らしい穴高祭を作り上げてくれました。今年度の目標の一つ「できない理由を考えるのではなく、どうすればできるのかを考える」を実行に移し、この穴高祭を一生の思い出としてくれました。震災から1年半が過ぎました。校舎内の工事が始まり、落ち着かない日が続くかもしれません、先生方を信頼し、色々と相談しながら、今できる最大限の努力をしてください。87名全員で前を向いて進んでいきましょう。」と2学期に向けて式辞を述べました。

また、本校に新たに着任された新しいALTのコーナー・ロイド先生の新任式が8月29日（金）に行われました。ロイド先生は生徒達の前で、「僕はウェールズ出身の23歳で、趣味はバレーとラグビーです。能登はとても美しいところだと思います。皆さんに英語を教えることをとても楽しみにしています。」と英語と日本語の両方で挨拶しました。

挨拶するロイド先生



## 全国高P連三重大会

8月21日（木）、22日（金）、三重県津市日硝ハイウェアリーナ等を会場に「出会いはじまる常若のくに」をテーマに第74回全国高等学校PTA連合会三重大会が行われ、本校PTA役員2名と教職員2名が参加してきました。

1日目は表彰式と4分科会に分かれた意見交換会、2日目は井村屋株式会社会長中島伸子氏による記念講演が行われました。表彰式では優良PTA文部科学大臣表彰27団体が選ばれ、本校PTAが表彰を受けました。

大会では全国から多くのPTA関係者が集い、PTA活動や学校の現状について情報を交換し、互いに親睦を深めました。



県教育委員会へ報告

## 高校生ボランティアアワード 2025

8月23日（土）と24日（日）に、東京都新宿の住友ビル三角広場特設会場で「高校生ボランティア・アワード2025」が開催され、本校から生徒会役員4名がブース発表部門に「能登の里山里海を守りTAI」の活動名で参加しました。4名の生徒は、積極的に他校の生徒と交流し、穴水高校の里山里海保全活動や地域活性化の取り組みをブースに来られた方々に熱心に説明しました。特別賞こそは逃し残念ですが、全国の高校生に十分にPRできたと思います。



## 9月行事予定

1(月)	代休(8/30)
2(火)	2学期始業式、身だしなみ指導
3(水)	いじめアンケート調査、心と体の健康調査、大学入学共通テスト説明会(3年)、体重測定(~5日)、定時退校日
4(木)	県新人(前期)・高校野球壮行式
6(土)	第153回北信越地区高等学校野球石川県大会開幕
8(月)	グッドマナーキャンペーン・PTA通学路安全点検(~12日) 面談週間(~10日)
9(火)	能登半島地震震災復興視察ツアー(1年)
10(水)	原子力防災避難訓練、SC高来校日(10:00~)

11(木)	後期生徒会役員選挙公示、SC西崎来校日(午後)
12(金)	食育授業(1年)
13(土)	第1回進駿大学入学共通テスト模試(3年~14日)
16(火)	就職選考開始、大学入学共通テスト出願開始
18(木)	新入大会(前期~21日)、スタディサポート報告会(1, 2年)
20(土)	週末補習④
24(水)	後期生徒会役員選挙、学校評議委員会①、SC高来校日(10:00~)
25(木)	2学期中間考査時間割発表、第3回進路希望調査
26(金)	英語検定②(1次)、定時退校日
27(土)	週末補習⑤

## 創立80周年第1回実行委員会



8月9日（土）、来年10月に行われる創立80周年に向けて初めての実行委員会が行われ、式典委員会や記念誌委員会など4つの部門に分かれて役割分担や今後のスケジュールなどについて確認しました。若手の同窓会員が多く参加し、自身の経験をもとに熱心に意見を交わしていました。

最後に宮本浩司同窓会副会長が、「昔に比べ会員も減少傾向ではありますが、同窓生一丸となって創立80周年に向けて頑張っていきましょう。」と激励の言葉を述べられました。

